

- SOLIDARIDAD -

Se atenderá a un total de 5.551 personas a través de 32 entidades y colectivos

Cruz Roja inicia la campaña de alimentos para la solidaridad

04-JUNIO-2009. CUENCA

Cruz Roja Española de Cuenca comenzó ayer el reparto de alimentos de la primera fase de la campaña "Alimentos para la solidaridad" a aquellas entidades que nos han sido asignadas por el Fondo Especial de Garantía Agraria, empezando con el reparto de los usuarios directos de la entidad.

Este programa consiste en la distribución de productos alimenticios de primera necesidad entre entes que atienden a personas, grupos o colectivos que se encuentran en situación de exclusión social, precariedad laboral, pobreza, en situaciones de especial vulnerabilidad o riesgo de sufrirlas.

El objetivo final es favorecer la integración social y complementar otras prestaciones del sistema. La campaña este año ha ido dirigida a entidades sociales, servicios sociales de la provincia, congregaciones religiosas, asociaciones etc, que desarrollan su actividad a favor de personas socialmente vulnerables. Se atenderá a un total de 5.551 personas repartidos entre las 32 entidades a las que Cruz Roja ha proporcionado alimentos.

El reparto de excedentes comunitario se llevará a cabo tres veces al año. El primer periodo que se ha desarrollado durante el mes de mayo, en el que se han repartido un total de 90.940,3 kilogramos de arroz, batidos, bebida pasteurizada, cereales, cereales infantiles, galletas, harina, leche UHT, leche en polvo, leche de continuación, natillas, pasta alimenticia, queso parafinado y queso en porciones.

Para esta fase se realizó el pasado 31 de marzo una reunión con los representantes de las entidades, en la que se informó del Plan de Ayuda de la Unión Europea a las personas más necesitadas de España. El segundo periodo se prevé para septiembre y el tercero y último de este año para noviembre.